

《单词百科:solely是什么意思?solely怎么发音?solely的解释和用法》

英语单词solely是什么意思?solely怎么读?solely怎么发音?简答网为您整理了solely的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



solely怎么读

solely的读音:[s ɪli]

solely的意思

1、adv.唯一地;仅仅;独一无二地;纯粹;

solely的近义词

1、alone adj.单独的;独一无二的;独自的;

2、but conj.但是;而是;除了;只因为;

3、entirely adv.全部地;彻底地;

4、exclusively adv.唯一地;专门地,特定地;专用地;排外地;

5、just adv. 刚才;仅仅,只是;正好;刚要;

solely的双语例句

1、It is rare for the responsibility for causing conflict to rest solely on one side.

只因为一方就造成冲突是很少见的。

2、He is solely responsible.

他独自负责。

3、Success should not be measured solely by educational achievement.

成功与否不应只用学业成绩来衡量。

4、Her present submission is animated solely by her fear of punishment.

她目前的屈从完全是因为她害怕受罚。

5、The example is chosen solely for its aptness in illustrating the current pet theory of the critic.

选择这个例子仅仅是因为它能说明这位评论家目前最钟爱的理论。

6、This approach was concomitant with the move away from relying solely on official records.

这种方法是随着不再单纯依靠官方记录的做法而产生的。

7、This is the infamous dark matter, whose existence is inferred solely from its gravitational effects.

这就是声名狼藉的黑暗物质,其重力效应是我们认定它存在的唯一依据。

8、I have taken this course solely to assist the realisation of my assets for the benefit of all my creditors.

我采取这种行动只是为了变现我的资产以偿清欠款。

9、He was actuated solely by greed.

他完全是受了贪欲的驱使.

10、 Truth: Business in China is not be perceived as solely a transaction of money and time.

真理: 在中国,商业不能仅仅被看成是金钱和时间的交换.

11、 Sustainable development is often misinterpreted as focusing solely on environmental issues.

可持续发展是经常误解为独自环保议题.

12、 The coin is minted by Shenyang Mint and solely distributed by China Gold Coin Incorporation.

该纪念金币由沈阳造币厂铸造,中国金币总公司总经销.

13、 That is, of course, not to say that the blame rests solely on the student.

这当然不是说责任全在那个学生身上.

14、 Hobbes has ingeniously demonstrated an obligation, grounded solely in self preservation, to submit absolute sovereign.

霍布斯天才地论证了一种惟一立基于自我保全而服从于主权者的义务.

15、 No need for valve seat normally required when solely using a pilot valve.

不需要阀座(通常在单独作为一个导向阀使用时需要).

16、 I waited an hour just to see you, ie solely for that purpose.

我等了一小时就是为了见你.

17、 He became solely responsible for the firm.

他成了公司唯一的负责人.

18、 The agent act solely for the benefit of the principal in all matters connected with agency.

代理人有义务将委托人的利益放在第一位,尽全力去实现委托人的目标.这种责任无需双方有意识的认可.

以上是简答网为您整理的solely怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于solely的用法、so

lely的释义、solely的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/solely>

